



CARABINEROS DE RAHUE ENCONTRARON EL CADÁVER.

# Encuentran un cadáver con ocho disparos en la cabeza

**EJECUCIÓN.** La víctima, cuya identidad se desconoce, también presentaba una novena lesión balística en el abdomen. El cuerpo estaba a orillas de un camino de servidumbre en un loteo de parcelas, a 8 km de Osorno por la ruta a la Misión.

Sergio Silva

[sergio.silva@australosorno.cl](mailto:sergio.silva@australosorno.cl)

El cadáver de un hombre de entre 40 y 45 años fue hallado con múltiples impactos de bala en la cabeza y el abdomen. El descubrimiento fue realizado por personal de Carabineros de Rahue en un camino rural cercano al proyecto de parcelas Mirador del Este, a 8 kilómetros de Osorno por la Ruta U-220, en dirección a la Misión de Rahue.

Según los primeros indicios, algunos impactos de bala habrían sido percutados a corta distancia, lo que hace presumir que la víctima fue asesinada en el mismo lugar donde fue encontrada.

Según la autopsia, el cadáver presentaba nueve impactos de bala: ocho en la cabeza y uno en el abdomen, cercano al ombligo.

El hallazgo, ocurrido cerca del mediodía del viernes, activó un amplio despliegue policial. Carabineros acordó el acceso al sector, donde se empuja un proyecto inmobiliario en desarrollo.

El fiscal José Vivallo instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios (BH) y del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Puerto Montt, con el objetivo de recoger evidencias y trabajar en la identificación de la víctima.

De acuerdo con los primeros antecedentes, se trata de un hombre de contextura delgada, de aproximadamente 1,70 metros de estatura, calvo y sin tatuajes visibles. Vestía jeans, un polerón con gorro y una chaqueta color mostaza. No portaba documentación ni billetera: solo cigarrillos y un encendedor. Tampoco presentaba signos visibles de defensa, por lo que se presume que fue atacado de forma sorpresiva y mortal.

Una de las hipótesis que se investiga es si el homicidio ocurrió en el mismo lugar donde fue encontrado el cuerpo o si fue trasladado y ejecutado allí. En los alrededores se hallaron restos de proyectiles de distintos calibres. El cuerpo yacía boca arriba, con las piernas cruzadas y la mano izquierda sobre el pecho. ☞